

9.—(18467) Sur recommandation du Directeur de l'Assistance Municipale, il est

Résolu: Que M. Maurice Blais soit nommé buandier permanent dans le Département de l'Assistance Municipale, service du Refuge Municipal Meurling, au salaire de \$800 par année, à compter du jour de son entrée en fonctions, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit voté pour engagement de personnel nouveau et réajustement de salaire.

10.—(18348) Soumis un rapport du Département en Loi, approuvant les comptes de MM. A. R. Johnson et Gonzalve Désaulniers, au montant de \$1,400 chacun, pour services professionnels rendus en rapport avec l'enquête tenue par l'Honorable Juge Fortin, sur les acquisitions de propriétés faites par la Ville.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes, lesdits montants devant être imputés sur le fonds de réserve.

11.—(18316) Sur recommandation de l'Assistant-Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à M. J. E. Bigaouette de construire une écurie de 30 places sur le lot No cad. 949, quartier Papineau, No 435 rue Visitation.

12.—Soumis un plan de réorganisation du Département d'Hygiène.

Après étude et conférence avec le Chef de ce département, il est

Résolu: D'ajourner l'étude de cette question jusqu'à mercredi, le 11 courant, et de donner instructions au Chef du Département de fournir des copies de ce rapport à tous les membres du Bureau.

13.—M. F. L. Wanklyn, représentant la Compagnie du Pacifique Canadien, est présent au Bureau, au sujet du tunnel de la rue Saint-Denis.

Avant d'entrer en négociations avec la Ville, la Compagnie du Pacifique désire savoir quelles sont les intentions de la Cité en ce qui concerne la contribution à ladite réfection.

L'étude de cette question est différée pour conférence avec le Département en Loi, au sujet des droits de la Ville concernant la contribution qui pourrait être imposée à la Compagnie du Pacifique Canadien, si telle contribution peut être imposée.

14.—Après conférence avec le Bureau des Commissaires, M. Wanklyn dépose un plan bleu marqué "E. 2-1797", montrant le mur en pierre proposé sur le côté Ouest de l'avenue Décarie, en face des Nos 115, 116, et il demande que cette question soit étudiée par les ingénieurs de la Ville, et que cette dernière donne une décision à la compagnie au sujet de l'acceptation ou du rejet de la proposition de la compagnie.

15.—Soumise une communication de la "Argus Fire Alarm Company Limited", soumettant un nouveau système d'alarme.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies et au Surintendant du Département des Alarmes pour rapport séparé sur les mérites dudit système.

16.—Soumise une communication de M. J. B. Baillargeon, au sujet des soumissions reçues pour la fourniture de camions-automobiles.

Résolu: De référer à l'Agent des Achats et des Ventes et à l'Ingénieur Chevalier.

17.—(18160) Soumis le dossier au sujet de l'application de la Compagnie du Pacifique Canadien, pour permis de maintenir et opérer une voie de chemin de fer sur la rue Hutchison.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Barlow), pour conférence avec le Bureau des Commissaires.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

9.—(18467) On the recommendation of the Director of Municipal Assistance, it was

Resolved: That Mr. Maurice Blais be appointed permanent laundryman in the Municipal Assistance Department (Meurling Municipal Refuge Service), at a salary of \$800 per annum, the said appointment to date from the day Mr. Blais assumed his duties, and the amount required to be charged against the appropriation voted for the engagement of new employees and readjustment of salaries.

10.—(18348) Submitted a report from the Law Department, approving the accounts of Messrs. A. R. Johnson and Gonzalve Desaulniers, amounting to \$1,400 each, for professional services rendered in connection with the investigation held by Honorable Judge Fortin re purchases of properties by the City.

Resolved: That payment of said account be authorized, the said amounts to be charged ex-reserve fund.

11.—(18316) On the recommendation of the Assistant Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. J. E. Bigaouette be allowed to construct a 30 stall stable on lot Cad. No. 949, Papineau Ward, No. 435 Visitation street.

12.—Submitted a report re organization of the Hygiene Department.

After deliberation and discussion with the Chief of said Department, it was

Resolved: That consideration of said question be deferred until Wednesday, the 11th instant, and that the Chief of the Department be instructed to supply copies of the said report to all the members of the Board.

13.—Mr. F. L. Wanklyn, representing the Canadian Pacific Ry. Co., appeared before the Board anent the St. Denis street tunnel.

Before negotiating with the City, the C. P. R. desires to know whether the City intends to contribute to the cost of this work.

Consideration of this question was deferred for discussion with the Law Department anent the City's rights concerning the contribution which could be imposed on the C. P. Ry. Co. if such a contribution can be imposed.

14.—After conferring with the Board of Commissioners Mr. Wanklyn submitted a blue print E. 2, 1797, showing the proposed stone wall on the west side of Décarie avenue, opposite Nos. 115, 116, and he asked that said question be considered by the City Engineers and that the City let the Company know whether it accepts or rejects the Company's proposal.

15.—Submitted a communication from The Argus Fire Alarm Company Limited, submitting a new alarm system.

Referred to the Chief of the Fire Department and to the Superintendent of the Alarm Department for a separate report thereon.

16.—Submitted a communication from Mr. J. B. Baillargeon anent the tenders received for the supply of motor trucks.

Referred to the Purchasing and Sales Agent and to Mr. Chevalier, Engineer.

17.—(18160) Submitted the documents anent the application of the Canadian Pacific Ry. Co. for permission to maintain and operate a siding on Hutchison street.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Barlow) with instructions to confer with the Board in this connection.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.